

Point : 8 - Postulat

Postulat – Passage piéton supplémentaire à la rue de l'Industrie

Le quartier des Echervettes est en bonne voie de développement. De nombreux habitants s'y sont déjà installés à mesure que les constructions d'immeubles se terminent. Il s'agit d'un quartier inhabituellement dense pour Romont qui préfigure la transformation du plateau d'Arruffens.

Plusieurs habitantes nous ont abordé sur le chemin de l'école suite au postulat déposé lors du dernier conseil général. En effet, au-delà de la sécurité sur le chemin de l'école sur le plateau d'Arruffens, la traversée de la Rue de l'Industrie pose également un gros problème de sécurité.

Actuellement, suite au réaménagement du rond-point de l'Industrie, il n'y a qu'un seul passage piéton sécurisé qui permet de sortir du quartier. C'est insuffisant.

Il manque un passage piéton permettant de rejoindre en toute sécurité le secteur de la gare plus au nord mais aussi de relier l'accueil extra-scolaire.

Certes, à la fin du chantier une voie verte longera tout le quartier le long de la rue de l'Industrie. Mais aujourd'hui la situation n'est pas satisfaisante pour les piétons.

Nous demandons que soit réalisé en urgence sur la rue de l'Industrie un nouveau passage piéton à hauteur l'ancien dépôt TPF.

Le postulat n'est assurément pas le meilleur outil pour demander une réalisation urgente d'un tel passage au vu de la longueur du processus. L'urgence relève des attributions du conseil communal, comme l'ordre et la sécurité. Malheureusement, les familles des Echervettes ne voient rien venir. Faute de mieux, les cosignataires se permettent de solliciter le soutien du conseil général, par voie de postulat. Le conseil communal aura toujours possibilité d'accélérer le processus de son propre chef s'il le souhaite.

Le postulat est déposé par Nicole Bardet et Luc Bardet